



Guelmim et sa plage blanche (Géoparc Jbel Bani)

Guelmim et sa plage blanche (Géoparc Jbel Bani) Située à 200 km au sud d'Agadir et à quasiment mi-chemin entre Tiznit et Tan-Tan, Guelmim est le chef-lieu et la capitale de la région Guelmim-Oued Noun. Géographiquement considérée comme la porte du Sahara marocain, la ville représente aujourd'hui une plateforme intéressante de commerce et d'échanges entre la population sédentaire et les nomades du désert. En effet, son souk hebdomadaire aux chameaux connu sous le nom de «Amhayrich» est le plus grand marché de chameaux du Maroc et réunit chaque samedi les nomades des confins du désert, surnommés «hommes bleus». Ces Touaregs venants parfois de Tombouctou parcourent le désert avec leurs vêtements bleus typiques pour se réunir dans cette région populairement connue sous le nom de «pays des hommes bleus». Le marché commence à s'installer au lever du jour, créant une scène absolument pittoresque à l'ambiance festive. Et même si les chameaux sont les stars du souk, vous y trouverez moult choses, des djellabas berbères aux vêtements des chameliers et autres nomades en passant par de l'artisanat local. Bref, il y en a pour tous les goûts ! Le climat clémente combiné à la beauté naturelle et la richesse culturelle de la région ont beaucoup contribué à l'expansion de l'activité touristique notamment dans la région d'Abaynou qui jouit d'une station thermale, et surtout grâce à la devenue célèbre «plage blanche» qui attire de plus en plus de curieux. «Une plage de sable sans discontinuité sur près de 50 kilomètres, côtoyée de dunes ocre qui, de loin, la confondent en un trait blanc filant, rectiligne et insondable sous le



ciel», disaient les marins qui la longeaient autrefois et qui l'avaient surnommée «la plage blanche». Ce nom mystérieux donné par les navigateurs espagnols sonne déjà comme une invitation au voyage. Située sur la façade atlantique, dans le sud du pays, entre les villes de Guelmin et de Tan-Tan, cette plage s'étire à l'infini en une vaste étendue de sable fin, délimitée à l'ouest par l'Atlantique, qui s'étend à perte de vue et à l'est par les paysages du Sahara. La beauté et la configuration du site en font un décor idyllique à ne manquer sous aucun prétexte !

Infos pratiques
Comment y accéder Par la route nationale N1 depuis Agadir (200 km) ou depuis Sidi Ifni en prenant la N12 sur 57 km. Par voie aérienne, l'aéroport national de Guelmim accueille des vols directs vers et depuis Tan-Tan et Casablanca. La période De mai à septembre ! Le climat est subdésertique et par conséquent moins chaud et moins sec que celui des régions typiquement sahariennes.

L'activité À ne pas rater la fameuse danse du désert dite la «Guédra», dansée le soir autour du feu par les «femmes bleues». C'est l'une des expressions artistiques rythmiques les plus pratiquées au Sahara et résume toute l'authenticité et la richesse du patrimoine musical populaire de la région.

L'adresse Fort Bou-Jerif. Situé entre la Plage blanche et Guelmim, ce complexe hôtelier en plein désert vous accueille chaleureusement pour un séjour tout en simplicité et pour une détente assurée. On peut profiter l'authenticité du cadre, du confort des chambres et des bons petits plats proposés ! Le 01/09/2017 Source web leseco